

# *Hoy se inicia en la ONU Cumbre de Paz Nelson Mandela*

---



Naciones Unidas, 24 sep (RHC) La Asamblea General de la ONU en su 73 período de sesiones acoge hoy la Cumbre de Paz Nelson Mandela, donde se espera la participación de más de 140 oradores, entre ellos, altos dignatarios.

Al final del evento está prevista la adopción de una declaración política en honor a los valores y la vida de Nelson Mandela, indica Prensa Latina.

También se anunciará el período de 2019 a 2028 como el Decenio de Paz de Nelson Mandela y habrá un llamamiento a todos los Estados miembros para que redoblen sus esfuerzos por alcanzar la paz y la seguridad internacionales y respetar los derechos humanos.

La cumbre, en honor al centenario del nacimiento del luchador antiapartheid, busca mover la reflexión sobre la paz mundial y la necesidad de un mayor compromiso al respecto.

Mandela realizó grandes contribuciones a la lucha por la democracia a nivel internacional y a la promoción de una cultura de paz en todo el mundo: sus cualidades de humildad, perdón y compasión, sus valores y su dedicación al servicio de la humanidad resultan ejemplo.

Así destacan los organizadores de la Cumbre de Paz y abogan por mayor compromiso en la construcción de un mundo justo, pacífico, próspero, e incluyente.

Del mismo modo, exhortan a revivir los valores por los que Mandela luchó y poner la dignidad humana en el centro de nuestras acciones.

La cita de este lunes será una oportunidad para que los Estados miembros de ONU reafirmen su compromiso de defender la igualdad soberana de todos los países, el respeto de su integridad territorial y su independencia, y el deber de abstenerse de la amenaza o el uso de la fuerza.

Asimismo, busca establecer una fuerte postura contra el racismo, la discriminación, la xenofobia y otras formas conexas de intolerancia, que representan todo lo contrario a los propósitos de Naciones Unidas.

La resolución de conflictos por medios pacíficos y la protección de los grupos más vulnerables serán otros de los temas a abordarse en la cumbre, en la cual pronunciará un discurso el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, su primera intervención ante el organismo multilateral.

El 18 de julio, día del natalicio de Nelson Mandela (1918-2013), el secretario general de la ONU, António Guterres, convocó a celebrar la vida y los logros de 'uno de los más grandes líderes de nuestra época'.

Como él mismo nos enseñó, superar la pobreza no es un acto de caridad es un hecho de justicia y urge dar aplicación práctica a sus palabras y trabajar juntos por un futuro mejor, concluyó el titular de Naciones Unidas.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172246-hoy-se-inicia-en-la-onu-cumbre-de-paz-nelson-mandela>



**Radio Habana Cuba**